菅 原 降 文

よねしろ会

銀河連邦関連イベントの成果と可能性は

事業の方向性と可能性は。 果と展望、友好交流25周年の銀河連邦(4市2町) 開設50周年の「能代ロケット実験場」 会派で「内之浦宇宙空間観測所」 を視察研修。 関連事業の成

とができた。特徴ある地域資源を全国に情報発信し、 たまちづくりの展望について市民が理解を深めるこ を力強く掲げて地域振興につなげていきたい。 い。銀河連邦事業を一層充実させ、「宇宙のまち能代」 交流人口の増加や地域活性化を目指して取り組みた 記念シンポジウムでは、宇宙をキーワードにし

子育て支援」一時金支給施策の検討は

は3・8人で全国最下位。少子の理由調査では子育 整基金も活用すべき。 てにお金がかかるが1位。少子化対策財源に財政調 県の出生率、人口千人に対して6・2人、婚姻率

ては、 況が想定される。しかし、市民福祉の向上等のた 8億円減少することから、将来的には厳しい財政状 場合、普通交付税と臨時財政対策債を合わせて約 め、ぜひとも取り組まなければならない事業につい 普通交付税の合併算定替えが32年度で終了した 財政調整基金も活用しながら積極的に対応し

その他の質問事項

○新庁舎の防災庁舎としての役割は ○想定される秋田沖地震と防災対策

)第四小・二ツ井小の芝生の検証

柳 谷 渉

市 民 連 合

子どものいじめ問題と不登校

みを行っているか。 登校対策について教育委員会の考えは。何か取り組 の不登校児童生徒はいないか。いじめ防止対策や不 🕎 当市の小中学校にいじめはあるか。 いじめが原因

であったが、いじめが原因の不登校児童生徒はいない 8月の調査時点では、いじめの認知件数は8件 んでいる。 能の充実を図るなど、 相談員や児童生徒支援アドバイザーを配置し相談機 ともに問題解決に当たることとしている。心の教室 い。教育委員会ではいじめが発生した場合、学校と いじめ・不登校対策に取り組

議事堂の保存 · 活用

ありきで走る当局は拙速だ。 れた。議事堂を解体か否かはまだ議論の最中。解体 舎か駐車場をつくる」という2つのパターンが示さ 庁舎整備に関して「議事堂を解体し、 跡地に庁

今後、市民説明会やパブリックコメントで意見を伺 整備特別委員会に資料として提出したものである。 樹木を保存しながら旧渟城第二小学校跡地をメーン 庁舎との接続性に考慮して新庁舎を整備し、桜等の 駐車場にするという基本計画(案)のもと、庁舎 当該2つのパターンは、引き続き活用する第1

0)

その他の質問事項

○市の花 ○政府の予算執行の抑制 桜

小 林 秀 彦

日本共産党

米海兵隊垂直離着陸機オスプレイの配備

しないよう国等に要請を。 響が出ると思われる。当市としても配備計画を実施 低空飛行訓練した場合、住民や周辺地域に大きな影 | 構造的欠陥が指摘されるオスプレイが当市付近で

検討したい。 ては、今後の国の動向や県の対応等を見極めながら は賛成できないと考えている。 守るためにオスプレイの安全性が確認できないうち べきものであるが、市としては市民の生命と安全を する事項のため、まずは政府が責任をもって対応す |オスプレイの配備については、外交・防衛に関 国等への要請につい

学校給食費への助成

声が実ったものである。当市でも学校給食への助成 額助成して、無料化に踏み出した。保護者の切実な を検討できないものか。 |八郎潟町では今年4月から小中学校給食費を全

助成は困難と考えている。なお、生活が困窮している 保護者には、 円であり、市財政が厳しい中で全保護者への給食費の **答**本市の給食費の年額の見込みは2億1658万6000 就学援助制度により助成している。

その他の質問事

○イオン出店 ○庁舎整備